

ボディペインティング

8/20 みつばちぐみ

ほく、ドラえもん？！
先生に描いて
もらったよ〜♪



ねらい

夏の遊びを全身で楽しむ。
絵の具の感触を楽しむ。
表現する楽しさを味わう。

お友だちの手が
ヌルヌルして変な感じ〜！と
しばらく感触を
楽しんでいました。



おおきな紙にベタ！
手形のスタンプだよ☆
色が混ざって面白いね！



爪に塗ったら
マニキュアになったよ♡
「似合う？」



楽しかったよ〜！



最初はお友だちが楽しんでいる
様子を見ていたお友だち。
いつの間にか自分から絵の具に
触れていました(〇ー〇)



「冷たい！」と思って
足元を見ると…？
「先生の足塗っちゃうよ〜」と
いたずらっこの笑顔です(笑)



「見て見て！」
大好きな青色に
テンションが上がっていた
お友だち(〇)



「顔にも描きた〜い！」と
何でも試してみたい子どもたち。
面白い事が大好きな
みつばちさんです♪



毎日暑い日が続いてますが、みつばちさんは元気いっぱい！そこで、この時期ならではの、水着でボディペインティングをしました(〇)いつもは制作で使う事が多い絵の具を身体に付けていいよ、と保育士に言われると「えっ！汚れちゃう…」「怒られないかな？」と心配そうなみつばちさん。シャワーで落ちるよ、と知らせると「良かった〜」と安心して遊び始めました。しかし初めて経験する子どもも多く、最初は筆や手先で少しずつ絵の具に触れ、感触や冷たさ確かめています。保育士が自分の足や腕に絵の具を付けていくと、その様子を見て真似し始める子ども。感触に慣れてくると、あとは子どもたちの遊びはどんどん広がり、あちこちで笑い声や「キャー！」という楽しそうな歓声が聞こえてきました♪全部の色を身体に塗りたくる子や、好きな色しか使わない子、筆で手足や顔にお絵かきする子や、汚れるのに抵抗があり手だけにつけたり、友だちが楽しんでいる姿を見て笑っている子など、楽しみ方は人それぞれ。中には、地面に落ちた絵の具を見て「虹色の雨みたい♪」と喜んでいる子どももいました(*^^*)
遊び終わる頃には、用意した絵の具はほとんどなくなり、絵の具だらけで満足した表情のみつばちさんがいました。夏ならではの遊びを全身で楽しむことが出来て、とても良い経験になりました。